



Juan Añel, ayer en Vigo.

Los expertos subrayan que el cambio climático es real

REDACCIÓN. VIGO

localad@atlantico.net

■ ■ ■ El cambio climático es una realidad y el hombre es la causa dominante del calentamiento global. Es una de las conclusiones del Quinto Informe del Grupo 1 del IPCC: La base de la Ciencia Física, presentado en septiembre en Estocolmo y que ayer se dio a conocer en la Facultad de Ciencias. Uno de los revisores del informe es el investigador Juan Antonio Añel (University of Oxford y Universidad de Vigo), que impartió el primero de una serie de seminarios en los que participarán distintos miembros del Panel Intergubernamental de Cambio Climático, IPCC. El IPCC evalúa la información relevante desde el punto de vista científico, técnico y socio-económico para la comprensión de los riesgos del cambio climático inducido por el hombre y, en este ciclo de ponencias promovido por el Máster en Gestión del Desarrollo Sostenible y las Facultades de Biología, Ciencias del Mar y Química, se presentarán las conclusiones de los diferentes grupos de trabajo. El incremento de temperatura de la Tierra desde 1950 no tiene precedentes, y existe también un calentamiento de la atmósfera y los océanos, una disminución del hielo, un aumento del nivel del mar y de las concentraciones de gas de efecto invernadero. ■